



Tomelloso



El Grupo Popular pide la devolución del 26,23 % de la extra de 2012 a los funcionarios municipales

Se les adeuda aún el 75 % de dicha paga extra



Carlos Cotillas

El presidente provincial del PP y concejal del Grupo Municipal Popular, Carlos Cotillas, recuerda que esta devolución es posible gracias al Real Decreto aprobado en el último Consejo de Ministros y a que el antiguo equipo de Gobierno dejó dinero presupuestado para ello. Considera que “es de justicia” devolver a los empleados públicos ese esfuerzo que hicieron para atajar la crisis económica y, además, el equipo de Gobierno del PP, “dejo dinero suficiente para pagar la paga extra al completo”. Por lo tanto, entiende que el Ayuntamiento tiene consignación presupuestaria y liquidez para pagarla, dado que “hay mucho dinero en las cuentas”.

Para el presidente provincial, la política del PP de “devolver poco a poco a la sociedad el esfuerzo realizado para salir de la crisis”, contrasta con la “cerrazón del PSOE” y algunos de sus dirigentes, como Bono, “para eliminar sus privilegios”. En este sentido, ha recordado que son más de 160.000 euros lo que cuesta a todos los castellano-manchegos “que nos hemos esforzado estos años” el “no esfuerzo del millonario en patrimonio José Bono”, 640.000 euros en toda la legislatura y 1.200.000 desde que dejó el cargo.

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, exige al bipartito PSOE-Podemos que apoye la supresión de los privilegios del expresidente Bono

Cañizares ha explicado que ya es la tercera vez que se presenta una iniciativa a tal efecto; que busca la eliminación de privilegios a costa de los ciudadanos de CLM, como son secretaria de apoyo dotada con dos personas, local de oficina con todos los medios, chófer y automóvil de alta gama, entre otros privilegios. “Los ciudadanos no entienden que en política se establezcan este tipo de medidas, y que en tiempos tan complicados como los que hemos vivido, nos hayamos tenido que gastar en torno a 160.000 euros al año en estos privilegios para el expresidente Bono, pero el PSOE siempre se ha mostrado en contra”. Ha manifestado que es el expresidente Bono el que disfruta de estas prebendas, ya que María Dolores Cospedal renunció a estos privilegios.



Francisco Cañizares

Campo de Criptana



El Partido Popular respalda la gestión de Antonio Lucas-Torres en estos cien primeros días de Gobierno



Lucas-Torres presidiendo la Asamblea General Ordinaria

Lucas-Torres ha hecho balance sobre los tres primeros meses de gestión municipal, afirmando que se ha sentido “muy respaldado” por la nueva ejecutiva de los populares criptanenses, “un equipo que se caracteriza por las ganas, la ilusión y el esfuerzo”. Ha incidido en la nueva forma de hacer política, basada en la participación y la transparencia, teniendo como objetivo fundamental “la generación de puestos de trabajo y el apoyo a quienes peor lo están pasando”. Ha recordado iniciativas como la firma de un convenio con la Escuela de Organización Industrial para potenciar la formación y la contratación de jóvenes menores de 30 años.

Ha avanzado que es “compromiso del equipo de Gobierno presentar al próximo pleno una propuesta para la reducción de los impuestos cumpliendo así con una de las promesas electorales”.

Madrid



El portavoz adjunto de Administraciones Públicas del GPP en el Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “Estos PGE son el cumplimiento de los compromisos del Gobierno con los empleados públicos”

Martin-Toledano ha recordado que “los esfuerzos que el PP solicitó a los empleados públicos eran unos esfuerzos de carácter temporal y coyuntural” y ha señalado que parece que “le molesta mucho al PSOE el cumplimiento de nuestros compromisos”. Ha asegurado que precisamente el PSOE no es quién para hablar sobre compromiso con la Función Pública, pues “el mayor recorte histórico a las rentas de los empleados públicos” fue el Real Decreto de 2010 que redujo de media un 5 % los salarios, además de ser un Gobierno socialista el que empezó la congelación salarial y comenzó a poner límite a la oferta pública de empleo. “En estos Presupuestos se completa la devolución de la paga extra de Navidad del 2012 cuyo pago no se eliminó, se aplazó”, y eso “es una garantía y una buena noticia para los empleados públicos”. Asimismo, se devuelven los días de libre disposición, se mejora la oferta pública de empleo y se acaba con la congelación salarial. Todo eso se ha logrado con un Gobierno del Partido Popular, “porque el peligro para los empleados públicos es el gobierno del Partido Socialista y eso está demostrado”.



José Alberto Martín-Toledano en el Congreso